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Question Odile Duvoisin 
 
Quel avenir pour l'Espace Mittelland? 

"Expo.02 - Une exposition nationale dans l’Espace Mittelland", tel était le slogan qui figurait sur le 
site Internet de l’Espace Mittelland en 2002.  

Mais aujourd’hui quels sont les projets régionaux "Mittelland"? 

Le Temps publiait, en août 2002, les avis des conseillers d’Etat des cantons partenaires de 
l’Espace Mittelland sur l’avenir de cette instance; les avis divergeaient entre l’enthousiasme de 
continuer cette formule du côté bernois, le scepticisme de l’efficacité de telles structures du côté 
fribourgeois et une volonté de refonte des structures du côté neuchâtelois. 

De plus, nous observons que les projets intercantonaux ont plutôt le label "BENEFRI", "BEJUNE", 
"Région des Trois-Lacs" ou "Watch Valley", que "Espace Mittelland". 

Ces diverses réflexions nous amènent à poser quelques questions au Conseil d’Etat: 

– Quel avenir après 10 ans d’existence? Est-ce que l’Espace Mittelland répond encore aux 
attentes émises lors de sa création, en 1994? 

– Quelles sont les réflexions du gouvernement neuchâtelois sur l’avenir de ce partenariat? 


